

1/9 おめでとう20歳！  
 令和5年富士見市二十歳式

民法改正により成年年齢が18歳に引き下げられたことを受け、成人式から二十歳式に名称を変えて開催しました。



1/19 立教大学ラグビー部に「たんぼラグビー米」が贈呈されました

「第3回たんぼラグビーin富士見・南畑」に参加した立教大学ラグビー部が昨シーズンの成績報告に市長を訪問され、東入間ラグビーフットボールクラブおよび会場となった田んぼで稲作を行う柳下春良さんから「たんぼラグビー米」が贈呈されました。



東入間ラグビーフットボールクラブ 勝山会長(左)と立教大学ラグビー部 北川主将(右)

柳下さん(左)と船山主務(右)



周年記念事業  
**50 REPORT**

実施した市制施行50周年記念事業を報告します。

1月24日

市内小中学校で  
**「昔の給食」が提供されました**

図 学校給食センター ☎049-252-2881

現在ではなかなか食べられない鯨肉など、昭和40年ごろに栄養価の高い安価な食材として食生活を支えていたメニューが、現代の子どもたちの健康を育む給食として提供されました。子どもたちは笑顔で「おいしい」「毎日でも食べたい」と舌鼓を打っていました。

